



Consultations du groupe russo-chinois sur les contacts et la collaboration dans le domaine religieux

[gallery]

Le 19 juin 2012, à la Direction d'état de la République populaire de Chine aux affaires religieuses se sont déroulées les secondes consultations russo-chinoises du groupe sur les contacts et la collaboration dans le domaine religieux.

Le groupe russo-chinois sur les contacts et la collaboration dans le domaine religieux a été fondé en conformité avec le mémorandum sur la compréhension mutuelle dans les questions du développement des contacts russo-chinois et la collaboration dans la sphère religieuse entre le Conseil pour la collaboration avec les associations religieuses près le Président de la Fédération de Russie et la Direction d'état de la République populaire de Chine aux affaires religieuses. Le groupe travaille suivant un régime de consultations. Les premières consultations avaient eu lieu le 8 juin 2011 à Moscou.

La partie russe était représentée par le métropolite Hilarion de Volokolamsk, directeur du groupe de travail pour les contacts et la collaboration avec la République populaire de Chine dans le domaine religieux du Conseil pour la collaboration avec les associations religieuses près le Président de la Fédération de Russie, membre du Conseil et président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, ainsi que par les membres du groupe de travail- le vice-président du Conseil des muftis de Russie, Rouchan-khazrat Abbiassov, le président de la Sangha bouddhiste traditionnelle de Russie à Moscou Gelong Sanjeï-lama et D. Petrovsky, du DREE. A la table des pourparlers siégeaient également le conseiller de l'ambassade de Russie en Chine E. Tomokhine et d'autres diplomates russes.

Les participants chinois étaient représentés par Tchjang Lebine, vice-directeur de la Direction d'état de la République populaire de Chine aux affaires religieuses (DEAR), Go Vei, directeur du département des relations internationales de la DEAR, Mme Liu Tzingouan, directeur du quatrième département de la DEAR et d'autres employés de cet organe, ainsi que des représentants du Département de l'Europe et de l'Asie centrale du Ministère des affaires étrangères de Chine. Étaient également invités l'évêque Joseph Ma Yinglin, président de la Conférence épiscopale des évêques catholiques de Chine, vice-président de l'Association patriotique catholique chinoise et recteur du séminaire catholique de Pékin, le vice-président de l'Association musulmane de Chine Moustafa Yang Tchjibo, le vice-président de l'Association bouddhiste chinoise, vice-recteur de l'Académie bouddhiste de Chine Zun Sing.

Au cours des consultations qui se sont déroulées sur deux sessions, les parties ont discuté de la situation actuelle des organisations religieuses en Fédération de Russie et en République populaire de Chine. Ont été abordées plusieurs questions relatives à la situation de l'Orthodoxie en Chine. Les parties en présence ont souligné l'importance du développement de relations entre les cercles religieux de Russie et de Chine, insistant sur la contribution des confessions religieuses au renforcement et à l'élargissement des liens humanitaires entre les deux pays.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/54017/>